

Landesehrenbrief

Ehrenbrief der Landes Hessen für Dr. Michael Bauer

Wegen seiner "Erfindung" <Regatta für hessische Fahrtensegler auf der Ostsee> genannt "Hessenregatta" wurde am 7. März 2008 Herr Dr. Bauer geehrt.

Die Hessenregattawoche wird seit 17 Jahren auf der Ostsee ausgetragen. Alljährlich im Mai treffen sich zwischen fünfzig und sechzig Yachten, nicht nur aus Hessen, mit insgesamt bis zu 270 Teilnehmern, um an dieser Veranstaltung teilzunehmen. Die Hessenregatta hat sich zum größten segelsportlichem Ereignis Hessens entwickelt.

Anlässlich der Jahreshauptversammlung des von Dr. Michael Bauer gegründeten Fahrtensegler-Club Königstein i.Ts.1995 e.V., bekam Dr. Bauer vom Präsidenten des „Hessischen-Segler-Verbandes“, Herrn Klaus Dieter Lachmann, für die Verdienste um den hessischen Segelsport die Ehrenurkunde des Deutschen Segler Verbandes überreicht.

Frau Madeleine Funke, Vorsitzende des Kreistages des Hochtaunuskreises ging zuerst auf seine berufliche Verdienste, Leiter der neurologischen Klinik und später medizinischer Leiter des akademischen Lehrkrankenhauses, Städtische Kliniken Frankfurt-Höchst, ein. Danach würdigte Frau Funke die langjährige Tätigkeit im Ehrenamt als Vorsitzender des Fahrtensegler-Clubs und Organisator der „Hessenregatta“. Zum Dank für diese Verdienste, überreichte Frau Funke in Vertretung des Landrates des Hochtaunuskreises Herrn Dr. Michael Bauer den **Ehrenbrief des Landes Hessen** .

Manfred Iffland / Fotos: Beate Bauer bauerdesign



Dr. Michael Bauer, Frau Madeleine Funke.



Klaus-Dieter Lachmann überreicht Herrn Dr. Bauer die Ehrenurkunde, links Frau Jane Bauer.